

Cruz, en el de Urnieta, y «Asunción», en el de Oñate.

Notas municipales
Por la alcaldía han sido remitidos a la comisión provincial, las relaciones y compromisos de servicio de bagajería y billetes de tren a presos y pobres, facilitados durante el mes de Marzo último.

Cinebiógrafo Lumière
Hoy se verificará la penúltima sesión de cinematógrafo en el palacio de Bellas Artes.

Para las sesiones primera y tercera el programa es el siguiente: «Regatas día y noche»; «Baile en el Olimpo» (color); «La Jota»; «Jama de Arco» (color). Esta película está dividida en doce cuadros.

Y para las sesiones segunda y cuarta el que expresamos a continuación: «La Jota» (color); «El baile de la reina de Inglaterra»; «Seis retratos una peseta»; «Habla»; «Escenas principales de la vida Nuestro Señor Jesucristo» (color).

Las sesiones darán principio a las cuatro y se sucederán de hora en hora.

Baile en Irún
A las nueve de la noche del día de hoy se celebrará un baile familiar en el «Círculo de Recreo» de la villa de Irún.

A la misma hora y en igual sociedad se celebrará mañana un concierto de salón en el teatro de Irún.

Ambas veladas serán amenizadas por el sexteto que dirige el señor Iglesias.

Del Observatorio
Las observaciones meteorológicas hechas ayer por el Observatorio de esta ciudad, son las siguientes: Latitud geográfica, 43°-19'-00" Longitud al E. de Madrid, en arco, 12°-41'-30"; en tiempo, 6°-40".

Altitud del Observatorio, 23 metros.

Boletín Meteorológico
Presión atmosférica.—Barómetro corregido, a las nueve, 763,30.

A las quince, 759,41.

La presión atmosférica con relación a las quince de ayer, ha bajado 5 milímetros.

La presión atmosférica media en esta ciudad es de 761,8.

Temperaturas máximas: Al sol, 32,5.

A la sombra, 31,0.

En la sombra, 30,0.

A la sombra, 13,0 sobre cero.

En el reflector, 11, sobre cero.

La temperatura media anual en esta ciudad es de 14,2 grados.

Dirección dominante del viento S. y O.

Velocidad media en kilómetros diarios, 14,7.

Lluvia expresada en milímetros 0,0.

Ampliación
Como ampliación a la real orden circular de 10 de Febrero próximo pasado, dictando reglas para que las autoridades municipales, al emitir el real decreto de indulto de 7 de dicho mes, se ha resuelto que la aplicación de la gracia a las clases é individuos de todas las categorías por haber contraído matrimonio faltando a las prescripciones reglamentarias, comprende también a los que lo contrajeron hasta el 4 de dicho mes, inclusive, en las condiciones en que se celebró el de los principios de Asturias.

De caza
Nos dicen desde Rentería y Oyarzun: «Llamamos la atención del señor gobernador civil de la provincia acerca del cumplimiento de las disposiciones vigentes en materia de caza durante este tiempo de la veda, pues que, a ciencia y paciencia de las autoridades, se intrinca en dichas disposiciones, viéndose, particularmente en este último pueblo, cazadores que, bajo el pretexto de dar un paseo por los montes, llevan en su compañía perros lebreres que les dan labor hecha, cazando inopinadamente, gazapos á falta de otra mayor.»

LUIS OYARZUN
Casas en París: Rue Vierge, 8, Bayonne. Rue Victor Hugo 38, — San Sebastián: Plaza de Guipúzcoa, 2 —

Su representante en esta José de Berasaluce, tiene el gusto de anunciar a su numerosa clientela, que ha recibido de los fabricantes de la temporada de las que habrá exposición los días de hoy y mañana en su almacén de novedades.

Plaza de Guipúzcoa, 2.

Presentación
Se desea que Serafín Alonso, Julio Durana, Joaquín Dinavero, José Díaz Merino, Antonio Garmendia, Luis Moreno y Mariano Alvarado, se presenten en la sección de Fomento y Gobernación del municipio para enterarse de los alcances que tienen que percibir por servicios prestados en el ejército.

Junta de asociados
El martes, á las cinco de la tarde, se reunirá en sesión extraordinaria la junta municipal de Asociados.

Dicho organismo se ocupará de los urgentes asuntos.

Vacante ocurrida en el tribunal para la provisión de la plaza de médico titular y designación del que haya de ocupar el cargo.

Tarifa de abono para contribuir á la realización del anticantarrillo.

De aduanas
Por real orden se ha dispuesto que para la aplicación del arancel vigente se consideren como merinos sencillos todos aquellos cuyo peso por metro cuadrado no llegue á 200 gramos, y como dobles los que pesen desde los 200 gramos inclusive en adelante, y que se modifiquen las respectivas líneas del recibo antes citadas, en la siguiente forma:

Merinos de lana pura, cuyo peso por metro cuadrado no llegue á 200

gramos, partida 197, dichos con la urdimbre de algodón, de 100 merinos de lana pura, cuyo peso por metro cuadrado sea 0 exceda de 200 gramos, partida 194; dichos con la urdimbre de algodón, 192.

De enseñanza
La semana entrante se verificará el reparto de premios á los alumnos de las escuelas de los cursos de auditos de Ingeiería y Oquendotegui.

—Ha tomado posesión de la escuela completa de niñas de la villa de Orio la maestra Ramona Azarza.

Dos veladas
Hoy y mañana se celebrarán dos veladas en el salón que, en Rentería, posee el conyuge Rentería.

El espectáculo dará principio, ambos días, á las ocho y media de la noche.

En la de hoy se pondrán en escena la zarzuela en un acto titulada *Misica clásica* y la popular zarzuela *Gigantes y cabezudos*.

La del mañana se representará las zarzuelas *El gorro frigio* y *El cabo primero*.

No dudamos que, como siempre, se verá con provecho lleno el espacio y nuestro local con que hoy cuenta tan simpática sociedad, máxime teniendo en cuenta que, con motivo de haberse celebrado en esta villa dos individuos anteriormente, hubo de suspender por algún tiempo sus veladas.

Sesiones
El martes, á las cuatro de la tarde, celebrará sesión ordinaria la corporación municipal.

No sesión que mañana debía de verificarse en la sala provincial, de la que aplazado hasta el próximo jueves, por celebrarse el lunes el segundo día de Pascua.

Cultos
La Cofradía de S.ñtísimo Rosario establecida canónicamente en la parroquia de San Pastor, celebrará su función mensual hoy á las siete de la tarde, con exposición del Santísimo Sacramento, y sermón que predicará D. presbítero D. Alfonso María Zabala, terminando con una salva y procesión dentro de la iglesia.

Registro civil
En el Juzgado municipal se hicieron ayer los siguientes registros:

NACIMIENTOS.—Miguel Ricardo Peto y Elizarráz—Félix Ulpiano Ruiz y María Francisca Venancia de Ereñe y Olivares.

DEFUNCIONES.—Bonifacia García y García.—Cesáreo Goicoechea y Oterribia.—Juan José Laca y Ariza.—Rafaela Lecuona y Bernabé.

El célebre profesor y psicólogo Bergson ha dado en el Colegio de Francia, en París, una curiosa conferencia acerca de la significación y explicación de los sueños.

En el pensamiento de Bergson, percibimos objetos donde existen personas aunque no tengamos nadie delante, y colores donde no percibimos que oscurecen, pero en realidad, podemos asegurar que no existe nada externo en el sueño?

No cabe duda que la alteración de la sangre en la retina y la opresión de los párpados obrando sobre el nervio óptico, no son influencias extrañas á estos fenómenos.

En el proceso, según está demostrado, las sensaciones de los colores que, condensados y animados producen las fantasmas que nos recorren ó que nos visitan en el sueño.

Ahora, bien; esta excitación y ejercicio de las facultades mentales observado á su vez ciertos recuerdos en nuestra memoria, ¿cómo se relacionan con las sensaciones procedentes del oído y del tacto. De aquí el singular trabajo consciente, mezcla de elementos intelectuales y físicos que se opera en nuestro espíritu durante el sueño y que intentaron explicar hace mucho tiempo el marqués Hervey de Saint-Denis y M. Morel.

Esta conferencia acerca del mecanismo de los sueños, ilustrada con copiosas observaciones, ha sido verídica y de interés para todos los que se sientan pendientes de mayores detalles por otras sucesivas por lo abundante de la materia.

La prensa italiana habla de su nuevo descubrimiento, debido á Francisco Nardi.

Es un aparato especial, mediante el cual, sin intervención del hombre, se carga y descarga un nuevo cañón, contra el granizo, en el momento oportuno, es decir, cuando la zona que se trata de proteger, está amenazada.

La misma electricidad de la nube cargada de granizo, regala el tiro.

Al regresar á Huesca el tren número 363, que hacia el servicio de dicha capital á Jaca y Tardienta, el jefe de tren que lamenta una gran desgracia, que hubiera podido acarrear las nefastas consecuencias.

El coche ambulancia del correo que en la noche anterior, cuando se encontraba en el segundo kilómetro del trayecto, á causa de haberse caído con el movimiento del coche la luz de petróleo que se utiliza en dichos departamentos.

La inflamación del líquido ocasionó la pérdida de toda la correspondencia que no pudo ser pesada de sus estrozos el encargado, teniendo éste que huir precipitadamente por los estragos de los demás carruajes, con gran riesgo de su vida, cuando el jefe de tren en dicho punto se grande.

La correspondencia era escasa y ninguna de ellas era de importancia. Los viajeros ni maquinistas se enteraron del suceso hasta la llegada á la estación de Vicen, donde se vió que el coche en cuestión había sido pasto de las llamas, quedando tan sólo los hierros de su armazón.

La tracción del convoy era doble, porque lo formaban cinco coches de tracción, que al iniciarse de la marcha.

No hubo que lamentar desgracias personales y el tren llegó á la hora reglamentaria.

COGNAC
Henri Garnier & C.º

Hace pocos días se paseaba por el bosque de Bolonia un inglés que llevaba cubierta la cabeza con un sombrero que llamaba la atención de las gentes, y que él no hubiera trocado por el mundo entero.

El sombrero en cuestión estaba fabricado con paños que habían servido al príncipe de Gales para sorber los barros de la casa de los baños, durante dos años consecutivos, costando al inglés adquirirlas seguir durante este tiempo por todas partes al mundo.

Hoy que éste se ha convertido en Eduardo VII, rey de Inglaterra, el sombrero, á los ojos de su propietario, ha adquirido un valor imponderable.

Juicio por Jurados
El miércoles, á las diez de la mañana, se celebrará en la Audiencia provincial ante el Tribunal del Jurado, la vista de la causa incoada contra María Barbe Barriola, por el supuesto delito de homicidio.

La procesada, que en el acto del juicio estará representada por el procurador don Federico Lerchundi, se halla en la cárcel del letrado señor Martínez Anbarro.

En la sustanciación de la causa en contra de los jurados del partido de San Sebastián, por los siguientes: **Cabezas de familia**: don Leoncio de la Torre Artiz, D. Eusebio San Miguel Arruibel, don Ignacio Santesteban y don Julián Larburu y Menéndez.

Los otros son: don Luis Oñate Borda, don Manuel Montes Navarrete, don Manuel Miteguaga Amundarain, don José María Lecea Estrada, don Juan Antonio Muñozgortari Arguñarena y don Manuel Mateu Urtsuan, de San Sebastián.

Los otros son: don Juan Antonio Muñozgortari Alcañava y don Manuel Sainz de Vicuña Arraraste, de Irún; don Manuel Cendoya Vidaurere y don Julián Larburu y Menéndez; de Hernani; don José Mancisidor Sistiaga, de Pasajes de San Juan; don Francisco Zapain Zapain, de Astigarraga; don Manuel Sainz de Vicuña, de Orio; y don Domingo Salcedo Perea, de Fuenterrabía.

Capacidades.—Don Miguel Valderriaga, don Manuel Sainz de Vicuña, don Ramón Sarasa Sarasa, don Cándido Sorraluce Bola, don José Marquese Iturralde, de San Sebastián; don Julián Menéndez, don Pedro Aristegui Aguiñaga, y don Ramón Més Gimenez, de Irún; don Jaime Puig More y don Francisco Sainz de Vicuña, de San Sebastián; don Francisco Sánchez Vidaurere, de Alza; don José Miguel Aguirre Urduñagaray, de Astigarraga; don Francisco Sainz de Vicuña, de Orio; don José Aramburu Mendiola, de Usurbil; don Manuel Yurremendi Lasiainbarrena, de Urnieta, y don Dionisio Ságarza Sorraluce, de Fuenterrabía.

Las Islas Sandwich acaban de inaugurar su primer periódico, después de acordar su unión á los Estados Unidos del Norte de América.

Un blanco, el doctor Russek, ha sido el primero en ir á visitar un amarillo de Hawai por su padre y chino por línea materna, ha sido nombrado presidente de la Cámara. Y por último, el secretario del gobierno é primer ministro, será un negro.

Una organización política tricolor ó la balanza de comparación de razas: esta es una nueva teoría gubernamental.

Hacer un diagnóstico por teléfono es una innovación que nos tenía reservada el siglo XX.

El hecho ha ocurrido en París.

Una mujer estaba en un momento en que el hijo fué en la capital francesa excesivo, le dió á un niño un fuerte ataque de tos, que la madre creyó en un principio era una manifestación de *croup*.

Muy alarmada y no pudiendo fácilmente avisar al médico ó conceptualmente que lo violento del ataque no daría lugar á que el pequeño enfermo recibiese los auxilios de la ciencia, tuvo la feliz idea de consultar el caso por teléfono con el médico de la familia.

El médico, que no pudo acudir personalmente, formó juicio por la reseña incompetente de la madre, cuyo estado de alteración le impedía expresarse con claridad, por lo que oyó por mediación del hilo telefónico la tos del pequeño, no sería difícil juzgar su mal.

La madre puso al aparato al niño, y el médico, á varios kilómetros de distancia, aseguró á la atribulada señora que se trataba de un simple resaca, que *de ir á ir* sin peligro ninguno.

En efecto, al día siguiente, el niño estaba bueno y sano y la madre se felicitó de la buena ocurrencia del doctor.

En Londres se ha verificado una reunión para deliberar acerca de los proyectos presentados para erigir un monumento á la reina Victoria en la capital del Reino Unido.

La estatua será soberbia á juzgar por su grandiosidad á que ascenderá la suscripción.

El rey Eduardo VII se ha inscrito en ella por 1.050 libras esterlinas; la municipalidad de *Windsor* por 1.000 libras é hijos, por 2.000, y Sir Thomas Lipton, por 1.000.

Notése que el sobesano de Inglaterra aparece con unas inferiores, tan sólo á la del Ayuntamiento, sino de algunos particulares.

Partido de pelota
En el frontón de Viana Alegre de Azeitun se jugará mañana lunes á las tres de la tarde un partido de desafío á mano, entre Francisco Arano y Angel Arruibel, por un lado, y don Ignacio Berengueri (Taco) y Máximo Iriarte (Serralle), atravesándose 500 pesetas.

Sidra
Hoy se pondrá á la venta en la calle del 31 de Agosto 14, una cuba de excelente sidra á 25 centimos litro.

La verdadera máquina para afeitar (5 pesetas) lleva el grabado de un cisne en la hoja.

A menudo la causa de las largas y pesadas convalecencias que con tanta frecuencia se observan en los enfermos, no es otra que la escasez ó insuficiencia de albúmina en la alimentación adoptada. En este período el

cuerpo necesita mayor cantidad de albúmina que nunca, porque hay que reparar los defectos que la enfermedad ha dejado en la fábrica humana.

Nada mejor y más conveniente para este período que el Tropon que, no siendo más que albúmina genuina, repara además las grandes venas de la sangre y hace digestión, la última de las cuales tiene un valor inapreciable en los casos de que se trata.

Vino superior de Navarra á 40 centimos el litro, calles Pedería 6, Navarra 13, Urbieta 20 y Durruera 11. Los otros primeros, ultramarinos y comestibles de San Sebastián, Zamara, Gran surtido, géneros superiores y precios arreglados. Depósito de las sidras de Michelana, Langa y Escocia.

Todo el que tenga una enfermedad crónica, debe de escribir al centro de Especialidades de Barcelona, explotando en la actualidad y recibiendo á vuelta de correo completamente gratis un libro que quizás pueda ser el motivo para que sin gastar, pueda reparar en su vida una salud que ha perdido para siempre. Todo el mundo debe de escribir á dicho acreditado centro, que está en la Rambla de las Flores número 4 en Barcelona.

BACAJAO
Langa, Escocia, sidra champagne de los mejores vinos de Gales y Fernand de Ultramarinos de Gabriel Diaz, San Carlos, 35 y 52.

RELOJES
De bolsillo, regulados, encastrados y despertadores de las principales casas suizas y alemanas. Se garantiza su buena marcha. Los precios son sin competencia.

Ventas al por mayor y menor.—No continúan estas cosas con ninguna otra casa de la ciudad. (Casas de Préstamos.)

MIL PESETAS al que se vende **BALNEARIO** de Badalona, y **casas del Doctor Pizá** de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias. Plaza del año, 6, Farmacia, Barcelona.

LA VILLA DE BILBAO
CALLE REINA REGENTE, 1
Fábrica de camisas y jerseys de muelles, garantizados. Muelles de todas clases.

Ventas al contado y á plazos, con una peseta semanal.

IMPORTA D. H.—Esta casa no tiene más que un objetivo: conseguir el mejor número, frente al mercado.

En Irún, Cama y jersey de hierro.
En los talleres de encuadernación de La For no faltará ya en un momento de completar todas las obras ilustradas de las casas editoriales de España, de sus ta y del montaje para las mismas á precios módicos.

Por Telegrafo y por Teléfono.

Exterior
París 6, 6 t.

Waldock Rousseau
El estado de Waldock Rousseau sigue siendo mejor.

El parte facultativo dice que el estado del enfermo es satisfactorio. El edema ha disminuido y la respiración es más fácil.

Motines
Telegrafían de Ginebra que anoche se produjeron graves desórdenes en aquella ciudad.

Para protestar contra la extradición del anarquista Giuffi, entregado á las autoridades italianas, se reunieron en grupo cientos de personas que fueron á los consulados italiano y ruso y profirieron gritos é injurias contra sus países respectivos.

En el de Rusia arrancaron el escudo de armas gritando: «¡Fuera el zar!» Tuvo que intervenir la policía para restablecer el orden.

El anarquista Giuffi llegó esta mañana á Calme muy tranquilo y haciendo protestas de inocencia.

Salsbury
Esta mañana á las once salió el jefe del gabinete inglés marqués de Salsbury para el medio día de Francia.

Los huelgas
Despachos de Marsella dicen que esta mañana era completo el trabajo sobre los muelles.

Las patrullas de caballería recorren hoy ya patrullando la ciudad.

Fuerzas de infantería guardan los docks.

Se han adoptado medidas para evitar todo accidente de vapor del vapor de Loubet á Niza y Tolón.

El nuevo Banco de Vizcaya establecerá sus oficinas en la calle de la Estufa.

Madrid 7, 0 h. 15.
(POR TELEFONO)

Lacatastrofe del viernes

Como ya había anunciado, por disposición del ministro de Agricultura, salió el director general de Obras Públicas para inspeccionar el terreno en el punto donde el viernes descarriló el expreso, y ver si se podían averiguar las causas que produjeron el accidente.

El mencionado funcionario dirigió ayer á Villanueva varios telegramas.

En ellos, después de indicar que había llegado con su novedad, le manifestó que, á pesar de los trabajos realizados, continuaba interrumpida la línea.

Solo esta permanecía todavía la máquina y el furgón, y debajo de la primera el cadáver del fogonero, aun cuando en los primeros momentos se dijo, por error, que el cuerpo había sido extraído.

Añadía que confiaba en que ayer quedaría expedita la vía, y que el cadáver del camareró de 6 años de edad, había sido trasladado á Palacio de Goda.

Decía después que tanto el material del tren como la línea se encontraban en buen estado.

Y declarando que tal impresión no se tuviera por definitiva, indicaba que había habido un accidente que se hubiera producido por haberse colocado de través en la vía intencionadamente un trozo de rail.

Una vez más, como ya se encontró, en efecto, partida en dos pedazos.

También anunciaba el director general de Obras públicas que los dos heridos más graves, ó sean el guardabosque Vicente Gomez y el maquinista señor Barea, habían sido trasladados á Medicina del Campo y Valladolid, respectivamente.

Agregaba que salía para dichos puntos con objeto de visitarlos y que tenía el propósito de regresar ayer á Madrid.

Indicaba también que en el lugar de la catástrofe se quedaría personal de la dirección general de Obras Públicas para que se hicieran todas las averiguaciones con independencia de las que realiza el juzgado de Arévalo, que es el que incoea el proceso.

Y terminando haciendo unos elogios del médico titular del Palacio de Goda, que, según opinión general, se multiplicó en la noble tarea de curar á los heridos.

También se recibieron telegramas de Valladolid y Avila relacionados con la catástrofe.

Enseguida se la primera de las mencionadas capitales manifestaba que el maquinista señor Barea presentaba una gran inflamación, por lo que se le habían sacado las suifridas, en los ojos y en la garganta.

El remitido desde Avila anunciaba que había quedado expedita la vía y restablecida la comunicación.

Decía también que se había sacado el cadáver del fogonero, que se encontraba debajo de la máquina descarrilada, y que el cuerpo había sido llevado al cementerio de Palacio de Goda.

Las elecciones generales

El jefe del gobierno, aprovechando la temperatura estival que ayer se disfrutó en Madrid, salió por la tarde á dar un paseo.

Acompañado de su hija, la señora de Merino, se dirigió en coche hasta las inmediaciones de la estación de Añil descendió del carruaje y estuvo paseando durante un buen rato á pie.

Es casi seguro que mañana pueda ir ya al palacio de la Presidencia, y muy probable que el miércoles reuna á los ministros en consejo en dicho departamento.

Se continúa la noticia de que en dicho acto se abordará la cuestión relacionada con la fecha en que ha de publicarse el decreto de disolución de los partidos políticos convocando á elecciones generales.

Toma cada vez consistencia más grande el rumor de que las elecciones generales se celebrarán hasta el día 19 de Mayo.

El general Weyler, que se encuentra en una de las fincas que posee en Toledo, pasando las actuales fiestas, regresará á Madrid el próximo martes.

Al día siguiente irá á Palacio, pues los miércoles es cuando le corresponden las sesiones con la reina.

El expreso día pondrá, según se cree, á la sanción de la reina, los decretos de ascenso en el generalato.

El mis día se anunciará la vacante de teniente general que produjo el fallecimiento de D. Antonio Zizria, es el general Ortega.

El ministro de Guerra, en el ministro de la Guerra á la firma de la regente, una combinación de mando en las clases de oficiales generales y coroneles.

Por el contrario en el primer se dice que está en su cargo el actual gobernador militar de Lérida.

Paraiso en Barcelona

Ayer llegó Paraiso á la ciudad condal procedente de Zaragoza.

Le acompañaban los representantes de Cádiz, Zaragoza y Madrid.

El comité de la Unión Nacional de Barcelona se reunió en el Hotel de Reus.

En la estación de Barcelona esperaban á Paraiso algunos amigos.

Desde los andenes se dirigió al Hotel de Reus, en el primer establecimiento se le tenían preparadas habitaciones.

Alfí recibió la visita de algunas comitivas.

Para anoche estaba anunciada la inauguración del círculo de la Unión Nacional.

Hoy celebrará el mítin organizador por este centro.

El acto se verificará en el Teatro de Novedades.

Paraiso ha sido obsequiado Paraiso con un banquete.

En Barcelona se comenta mucho la frialdad observada en el recibimiento al expresidente del directorio de la Unión Nacional.

No bajaron á esperarle ni representaciones del Fomento del Trabajo Nacional, ni de los grandes ríes de la mayoría de las asociaciones de artes e industriales que existen en Barcelona.

Asuntos de la Armada

El martes se reunirá en Ferrol un consejo de guerra, compuesto por oficiales generales de la Armada.

Se comenta que se va a fallar la causa instruida al comandante del crucero «Carlos V», por las averías sufridas al dirigirse á Speethard á raíz del fallecimiento de la reina Victoria.

—Se ha hecho extensiva al cuerpo de infantería de Marina la real orden de los jefes y oficiales de mar que regresaron con sus haberes liquidados.

—En vista de una consulta formulada por el capitán general del departamento marítimo de Cartagena, se ha incluido en el decreto dictado en Febrero último, sobre créditos de Ultramar.

La real orden no tiene efecto para los jefes y oficiales de mar que regresaron con sus haberes liquidados.

—En vista de una consulta formulada por el capitán general del departamento marítimo de Cartagena, se ha incluido en el decreto dictado en Febrero último á los desertores de la marina mercante.

—Enseguida se procederá á enagenarlo sin las formalidades de subasta.

—Ha sido destinado á la estación naval don Eusebio Fernandez.

Un motín en Valencia

A consecuencia del impuesto municipal de 15 céntimos que se cobra á cada casa que procede de los propietarios se desarrolló ayer en Valencia un motín.

Muchos huertanos se negaron á entrar con los vehículos en la población.

Otros penetraron llevando á cuestas las hortalizas.

Algunos de ellos se saquearon los carros que habían dejado abandonados los huertanos.

Estos se dirigieron al gobernador civil para protestar de la exacción del arbitrio que perjudicaba mucho á